

Office (Ortsamt Blumenthal)

Von:
Gesendet: Freitag, 5. Februar 2021 13:47
An: Office (Ortsamt Blumenthal)
Betreff: [EXTERN]-Bürgerantrag zum Unfallschwerpunkt Kreinsloger

Sehr geehrter Herr Fröhlich,
Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich eine Ampelanlage für den Kreuzungsbereich Kreinsloger/Ermlandstr./Eggestedter Str.

Begründung:

Meine Kinder gehen seit 6 und 7 Jahren auf der Oberschule an der Egge zur Schule und ich arbeite bei einer Firma an der Ermlandstr.

Ich beobachte nun seit 7 Jahren, dass die Kreuzung Kreinsloger/Ermlandstr./Eggestedter Str. ein Unfallschwerpunkt ist und dort immer wieder sehr schwere, aber auch leichtere Unfälle passieren., da die Verkehrssituation sehr unübersichtlich ist.

Dies scheint in der Tat aufgefallen zu sein, denn dort wurde vor nicht allzu langer Zeit eine kleine Verkehrsinsel gebaut.

Nur leider hat dies so gut wie nichts genützt. Gerade heute Morgen ist wieder ein sehr schwerer Unfall passiert.

Mein Frage nun: Warum wird an dieser großen und vielbefahrenen Kreuzung (viel größeres Verkehrsaufkommen auch durch die Autobahnauffahrten in der Ermlandstr. und Kreinsloger) keine Ampelanlage installiert? Ich sehe hier eine große Gefahr für die Schulkinder, die auch per Fahrrad zur Schule fahren.

Ich bitte darum, dass Sie sich dafür einsetzen, so darf es dort nicht weitergehen.

Vor kurzem erst wurde eine Ampelanlage in der Rekumer Str., bei dem Farger Kindergarten installiert. Ist dort das Verkehrsaufkommen so viel größer als an der Kreinsloger?

Mit freundlichen Grüßen